

令和2年度 多機能型事業所「いろいろ」放課後等デイサービス
交流事業アンケートのまとめ

	はい	いいえ	どちらとも いけない
参加を楽しみにしている	15		1
交流を通じてお子さんに何か変化を感じる	12	1	3
また参加したい	16		

《参加されているお子様の感想》

- ・いろいろの交流会でお化け屋敷とかお祭りの会が特に楽しかった。クレープも美味しかった。
- ・楽しかった。美味しかった。
- ・知らない子とも友達になれそうな気がした。
- ・とても楽しい。
- ・みんなで公園に行って遊びたい。
- ・いろいろなイベントをやるのが面白い。
- ・流しそうめんが面白かった。
- ・他の学校や学年が違う子と一緒に遊んだりしてとてもいい機会になった。
- ・楽しい。
- ・遠くて、大きい公園に行きたい。
- ・一緒にクッキングをやりたい。
- ・夏祭りのお化け屋敷がこわかったけど、水鉄砲で打ったりしたので楽しかったです。
- ・夏祭りの時にお化けの役をして楽しかった。
- ・今年出来なかったプールをやりたいです。
- ・みんなで大縄跳びに挑戦したいです。
- ・たまにしか参加できないけど、前よりもみんなの事が分かってきた。
- ・とても楽しい。
- ・お兄さんやお姉さんに可愛がられてとても嬉しい。
- ・文化祭みたいなイベントがしてみたい。
- ・早押しゲームとかいいな。
- ・色んな人と話したり遊んだりしてとっても交流が楽しいです。
- ・もう一回クレープ作りをしたい。
- ・どこかにお出掛けがしたい。
- ・土曜日、お家でゲームをしたいけど、来てみるとみんなと遊べて楽しいし、お家の人に「ゲームしなくても遊べて偉かったね。」って言ってもらえるので嬉しいです。
- ・参加させてもらったこと全部が楽しかった！
- ・友達が出来て嬉しい！

《保護者様の感想》

- ・交流を通じていろいろな学年の子と接することが出来てすごく良い経験になっています。
- ・交流を通じて誰とでも対応できるようになってきていると思います。
- ・交流を楽しみにしているようでまた参加させたいです。
- ・いつも「楽しかった！もっといたかった！おいしかった！」とハイテンションで帰ってきます。
- ・別の学校の子達とも仲良くなったようで話をしてくれました。
- ・妹と一緒になので、自分が妹の面倒を見なくては…と張り切っている様子でした。
- ・楽しそうに参加しているのでまた参加させたいです。
- ・みんなと楽しく過ごすので毎回とても楽しみにしています。
- ・多くの人が参加し、普段一緒にいない人とも一緒に活動することで人との関り方や考え方の視野を広めていてほしいと思います。
- ・いつもとても楽しく参加させていただいています。ありがとうございます。
- ・今年は夏祭りのイベントも一緒に出来て盛り上がったようで話をしてくれました。
- ・一緒にイベントを作り上げるって素敵ですね。
- ・コロナで中止になり、参加できなくて残念でした。
- ・異年齢の子と楽しそうに接している様子が見受けられる。
- ・毎回とても楽しみにしています。いろいろさん以外の子とも関わる事が出来る機会を作っていただき、ありがたいです。
- ・今年度はコロナの事がありながらも対策や工夫をして活動をして下さってありがとうございます。
- ・毎回、とても楽しかったと話しています。
- ・参加し始めたころは戸惑いも感じられたりしましたが、最近は障害を持つ子達との関りへのハードルが下がった気がする。触れ合える機会はとても大切なことだと感じます。
- ・今年はコロナのため交流が少なかったのが残念です。毎回とても楽しく、子ども達も楽しみにしています。
- ・いつも楽しいイベントをありがとうございます。今年度はコロナの関係で参加する機会が少なく残念でした。ただ、学年が上がったことで子ども達の意識が変わってきたなと感じています。来年度も可能な限り参加したいと思っています。よろしくお願いします。
- ・今年はコロナの影響で交流があまり出来ず残念です。でも、交流の時にクリスマス会や餅つき、流しそうめんイベントが毎月あるので、親子共々楽しみにしています。最初の頃は、なんとなく参加していたであろう子どもも(多分よく分かっていなかった)、毎月恒例のイベントに、夏は……7月→流しそうめんと、どんどん意識するようになって予定表の予定をしっかりとチェックするようになりました。バレンタインのチョコ作りの交流はお休みすることになって、すごくすごく残念がっていたので、すごく楽しみにしているだなーって思いました。なので、これからも楽しみにしています。
- ・夏祭りの時、子ども達で景品を作って、お店を飾りつけして、お客様をおもてなしするという交流もすごくステキだなんて思いました。
- ・最近周り自分のできる事の違いや支援級クラスの意味などをほんの少し、少しずつ理解してきていて、正直土曜日は習い事感覚で行っている状態です。でも帰宅すると「楽しかった！」という声が聞けるので、私としてはこれからも行かせていただければな…と思います。実際半日ゲームから離れられる良い機会になっています。
- ・お世話になっております。普段会えない子との交流で、帰ってくると「すごい楽しかったー！今日は〇〇君と仲良くなったよ〜！」と嬉しそうに話をしてくれます。コロナ禍で交流がなかなか出来ないことが残念です。年始にいただいた年賀状とっても可愛くて嬉しかったです。